



LE MARIAGE CHRÉTIEN

**Un cadeau de Dieu
pour un homme et une femme**



Accueillir l'Amour de Dieu dans notre amour humain

Dans le mariage chrétien, les époux choisissent de s'aimer d'un amour qui est signe de celui du Christ pour les hommes et pour son Église.

Dieu nous a donné son Fils, Jésus, pour nous révéler la grandeur de son Amour. Il nous a tellement aimés, qu'il a donné sa vie pour nous sauver. Il est présent à nos côtés chaque jour et veut notre bonheur. Mais il respecte infiniment notre liberté et attend que nous lui disions « Oui » !

« Le baptême est le signe que Dieu nous a rejoints sur notre route, qu'il embellit notre existence et qu'il transforme notre histoire en une histoire sainte. » Saint Jean-Paul II

Suivre Jésus, c'est accepter de se laisser transformer dans tous les aspects de notre vie, accepter qu'il remplisse aussi de Son Amour notre vie de couple, qu'il la fortifie.

Un « sacré » engagement

Dans le mariage chrétien, Dieu vient bénir l'union d'un homme et d'une femme.
Il fait Alliance avec eux pour toujours.

« Je suis la vigne, vous êtes les sarments. Celui qui demeure en moi et en qui je demeure porte beaucoup de fruit, car sans moi vous ne pouvez rien faire. » Jean, 15,5

Pourtant, le sacrement de mariage n'est pas une formule magique, une assurance tous-risques. Dieu nous promet une « vie en grand » mais il a besoin de notre coopération. C'est pour cela que l'Église demande aux fiancés de participer à une préparation pour découvrir ou approfondir :

- Ce projet d'Amour que Dieu a pour chacun de nous
- L'engagement dans le mariage chrétien
- Des outils pour mieux vivre les relations humaines



« Choisir le mariage [...] exprime la décision réelle et effective de faire converger deux chemins en un unique chemin, quoiqu'il arrive et face à n'importe quel défi. »

Pape François,
La joie de l'amour n° 132



LES 4 PILIERS DU MARIAGE CHRÉTIEN



La liberté du consentement

Dieu nous veut libre. Il nous offre son Amour, mais nous sommes libres de l'accueillir ou non.



Se marier doit être un choix libre. Rien n'y oblige.



La fidélité de l'engagement

Dieu est toujours présent à nos côtés, Père fidèle.



Se marier, c'est choisir d'être fidèle à notre engagement et à notre conjoint.



La fécondité de l'amour

Dieu nous offre un modèle pour « vivre en grand », pour porter du fruit.



Dans le mariage, les époux sont ouverts à la vie en accueillant des enfants et en étant ouverts aux autres.



L'indissolubilité du lien

Dieu a fait Alliance en Jésus-Christ avec les hommes. Cette Alliance est définitive, il ne la reprend pas.



Dans le mariage chrétien, les époux aussi s'engagent de manière définitive.



**Prendre soin du couple :
une responsabilité permanente
de chaque conjoint.**



QUE FAUT-IL POUR UN MARIAGE CHRÉTIEN ?

- ✓ Que chaque conjoint choisisse :
 - ✓ de s'engager librement l'un envers l'autre pour toute la vie,
 - ✓ d'être fidèle à son engagement et à son conjoint,
 - ✓ de porter du fruit en accueillant des enfants et en étant ouvert au monde,
 - ✓ de prendre soin de son conjoint dans la globalité de sa personne : un chemin vers la sainteté.
- ✓ L'un des conjoints doit être baptisé dans l'Église catholique. Si l'un des conjoints n'est pas baptisé, une dispense pour disparité de culte permet de se marier en respectant la croyance de l'autre.
- ✓ Avoir 2 témoins majeurs.

Pour en parler, contactez :